

Bremerhaven, 06.06.2023

Einladung



Guten Tag liebe Freundinnen und Freunde unseres Stadtteils Geestemünde,

am kommenden Samstag (10.06.) findet in ganz Bremerhaven die Lange Nacht der Kultur mit Unterstützung des städtischen Kulturamtes statt.

Die Stadtteilkonferenz Geestemünde lädt Sie in diesem Rahmen ganz herzlich zu einem Sommerabend mit Musik und Gemeinsamkeit beim Ernst-Barlach-Haus am Holzhafen 8 ein. Start ist 17.00 Uhr, Abschluss ca. 20.00 Uhr.

Das Musikprogramm:

- Philine und Valentin Müller-Hanssen sind zwei junge Geestemünder, die auf ihre eigene Art fetzigen Rock, Jazz und einfühlsame Chansons zum Besten geben.
- Die Band der Geschwister-Scholl-Schule wird für Schwung und Abwechslung sorgen!
- Vitamin B mit Nina Morgenroth (Gesang) und Gerold Böttcher (Gitarre) spielen Songs der verschiedensten Musikrichtungen.

Wir freuen uns auf Sie, schöne Musik und einen guten Austausch!

Mit freundlichen Grüßen das SprecherInnenteam

Klaus Dahl Ingrid Dammeyer Donna Lee Garrick Andre Kleinhanns Michael Ring

Ihre Stadtteilkonferenz Geestemünde – auch auf Facebook:

www.facebook.com/StadtteilkonferenzGeestemuende